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【 庁 議 記 録 】 

 

１ 日 時  平成 30年６月７日（木）午後１時 31分～午後３時５分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  市長職務代理者（副市長）  教育長      参与(兼)児童青少年部長 

  企画財政部長  総務部長     市民生活部長 福祉保健部長  

環境部長     都市建設部長  議会事務局長  教育部長 

幹 事  政策室長 

４ 欠席者   

５ 会議結果 

 

市長職務代理者 これより臨時庁議を開催します。審議事項１「平成 30 年狛江市議会第２

回定例会一般質問対応について」、１番小野寺克己議員です。 

部 長   「１ ひきこもり対策と『8050問題』について」の「（１）訪問支援・社

会復帰支援対策について」は、学習支援等の内容や課題等に関する質問が、

「（２）『8050 問題』について」は、実態調査の実施及び障害者扶養共済制

度の周知に関する質問があります。 

部 長   「２ 防犯対策について」は、現在調整中です。 

市長職務代理者 次に、２番石川和広議員です。 

部 長   「１ 公共施設マネジメントについて」は、固定資産台帳の今後の活用方

法や道路の修繕計画等に関する質問があります。 

      「２ 会議の体制構築及び活性化に関して」は、議論を活性化させるため

の工夫等に関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、３番亀井和美議員です。 

部 長   「１ 不登校対策について」は、過去５年間の小・中学校における不登校

の児童・生徒の人数、不登校が原因で卒業式を別室で行った児童・生徒の人

数等に関する質問があります。 

部 長   「２ 道路整備について」は、市道の整備状況や私道の表面管理に関する

質問があります。 

部 長   「３ 高齢者の見守りについて」は、見守りサービスと安否確認の実態や

課題等に関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、４番佐々木貴史議員です。 

部 長   「１ 安全・安心なまちづくりについて」の「（１）熱中症対策について」

は、公共施設における取組み、周知方法及び冷水機等に関する質問がありま

す。 

部 長   「（２）自転車の安全対策について」は、自転車事故の発生状況及び注意
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喚起等に関する質問があります。 

「（３）児童登下校の安全対策について」は、学校安全ボランティアの現

状と町会・自治会等との連携に関する質問があります。 

部 長   「（４）道路の安全対策について」は、道路の傷みによる事故の発生状況

や道路の修繕等に関する質問があります。 

部 長   「（５）安全な庁舎管理について」は、ユニバーサルデザインへの取組状

況や公民館で発生した小火等に関する質問があります。 

部 長   「２ 健康施策について」は、現在調整中です。 

市長職務代理者 次に、５番吉野芳子議員です。 

部 長   「１ 暮らしたいまち、住みやすいまちを目指して」の「（１）市民の声

を反映したまちづくり」の「①食をめぐる問題～市民食堂への提案」は、市

民食堂の委託の経緯や課題等に関する質問があります。 

部 長   「②道路の安全対策」は、危険と思われる道路や中古自転車の利用等に関

する質問があります。 

部 長   「③多摩川の景観や環境の整備」は、多摩川に設置している看板やせせら

ぎの改修等に関する質問があります。 

部 長   「（２）市民の参加を促進するまちづくり」の「①公共施設の活用とさら

なる可能性を広げるために」は、和泉多摩川地区センターのトイレやエコル

マホールの利用状況等に関する質問があります。 

部 長   「②『もったいない』をなくす取り組み～“エコ”のススメ」は、粗大ご

みの現状や課題等に関する質問があります。 

部 長   「③市民が参加したくなる市のイベントとは」は、狛江楽市やくらしフェ

スタこまえに関する質問があります。 

部 長   「２ ケアラー支援について」は、現状と市の認識、若いケアラーへの支

援、人材育成等に関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、６番山本暁子議員です。 

部 長   「１ 被害者バッシングを許さない＃ＷｅＴｏｏから＃ＷｉｔｈＹｏｕ

へ」の「（１）セクハラとパワハラ」は、これまでの経緯と再発防止に向け

た取組み等に関する質問があります。 

部 長   「（２）女性も男性も安心して働ける職場」は、市民に向けた取組みに関

する質問があります。 

部 長   「（３）人権と性」は、市長の退職に係る問題の児童・生徒への影響やス

クールハラスメント等に関する質問があります。 

部 長   「（４）信頼回復に向けて」は、現在調整中です。 

部 長   「２ 生きる支援としての自殺対策計画」の「（１）自殺対策に求められ

るもの」は、自殺対策の実態や危機経路等に関する質問があります。 
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「（２）生きる支援の取り組み」は、ゲートキーパーの研修等に関する質

問があります。 

部 長   また、東京都が作成している教育用 DVDに関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、７番太田久美子議員です。 

部 長   「１ セクシュアル・ハラスメントのない職場づくり」は、現在調整中で

す。 

部 長   「２ 学校の働き方改革について」は、学校の働き方改革プランの意義や

課題、メンタルヘルスにより休業している教職員に関する質問があります。 

部 長   「３ 女性が輝き、働き、暮らせるまちを目指して」は、現在調整中です。 

市長職務代理者 次に、８番辻村ともこ議員です。 

部 長   「１ 歯科保健衛生推進条例制定の必要性について（パート３）」は、歯

周病検診等に関する質問があります。 

部 長   また、新潟県新潟市立沼垂小学校の取組みに関する質問があります。 

部 長   「２ 庁舎内管理規則の遵守について」は、現在調整中です。 

市長職務代理者 次に、９番市原広子議員です。 

部 長   「１ 女性相談の充実」は、婦人相談の現状や取組状況等に関する質問が

あります。 

部 長   「２ 高橋市政の問題点」は、現在調整中です。 

市長職務代理者 次に、10番三宅眞議員です。 

部 長   「１ 次期基本計画（最終年度 2029 年度の狛江市）を見据えて、今やる

べきこと、その１」は、基本計画等に関する質問があります。 

            「２ 市政に関して」は、現在調整中です。 

市 長   次に、11番山田たくじ議員です。 

部 長   「１ 新たな公会計制度導入に伴う狛江市の財務書類について」は、公会

計制度の活用に関する質問があります。 

「２ 市民の『民意』をどのように捉えるか（その３）」は、市民モニタ

ー制度に関する質問があります。 

部 長   「３ 湧水の復活について（その２）」は、湧水の復活に向けた検討状況

等に関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、12番谷田部一之議員です。 

部 長   「１ 開かれた狛江市イメージアップ作戦（狛江市役所の確立に向けて）」

の「（１）フロア配置、機構改革、AI導入について」は、フロア配置、職員

配置、AIの活用に関する質問があります。 

      「（２）条例の検証について」は、時代に即した検証の実施に関する質問

があります。 

部 長   「（３）あいさつ運動、職員の服装に関して」は、現在調整中です。 
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部 長   「（４）バックボードの活用」は、インタビューボードの活用に関する質

問があります。 

市長職務代理者 次に、13番石井功議員です。 

部 長   「１ 2020 年東京オリ・パラ、市制施行 50 周年について」は、平成 30

年度の取組みやボランティアの活用等に関する質問があります。 

部 長   「２ 障がいのある人もない人も暮らせるまちづくりについて」は、現在

調整中です。 

市長職務代理者 次に、14番篠浩司議員です。 

部 長   「１ 児童・生徒の安心安全について」は、現在調整中です。 

市長職務代理者 次に、15番三角武久議員です。 

部 長   「１ 農業・農地を生かしたまちづくり」は、第２次農業振興計画及び実

施計画に対する評価等に関する質問があります。 

部 長   「２ 狛江市役所職員の魅力をどう高めるか」は、人材を確保するための

取組みや消防団員との兼職等に関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、16番栗山剛議員です。 

部 長   「１ 安心で安全なまちづくりのために」は、不審者や特殊詐欺への対応、

防犯カメラの活用状況、水防訓練を踏まえた今後の取組み等に関する質問が

あります。 

市長職務代理者 次に、17番西村あつ子議員です。 

部 長   「１ 市政への信頼回復に向けて」は、現在調整中です。 

部 長   「２ 貧困対策について」は、進捗状況や実態調査等に関する質問があり

ます。 

市長職務代理者 次に、18番田中智子議員です。 

部 長   「１ ハラスメント問題の再発防止策について」は、現在調整中です。 

部 長   「２ 和泉多摩川駅周辺の振興策について」は、現在調整中です。 

市長職務代理者 次に、19番鈴木えつお議員です。 

部 長   「１ 高橋前市長のセクハラ問題と情報公開について」は、現在調整中で

す。 

部 長   「２ 和泉多摩川緑地の都立公園化問題について」は、経過と現状、今後

の住民対応に関する質問があります。 

部 長   「３ 市民生活支援策の拡充について」の「（１）国民健康保険税の低所

得者への軽減制度について」は、他自治体で実施している低所得者への軽減

制度に関する質問があります。 

部 長   「（２）就学援助の充実について」は、卒業アルバムを購入しなかった児

童に関する質問があります。 

部 長   「（３）住宅セーフティネット法を活用したひとり親家庭等への家賃助成
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制度について」は、低所得者への家賃補助等に関する質問があります。 

部 長   「（４）階段への手すりの設置について」は、西河原公民館のホールの階

段に関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、20番岡村しん議員です。 

部 長   「１ 市長公用車、交際費の使い方について」は、新たに策定した基準に

関する質問があります。 

部 長   「２ 災害に強い街づくりについて」の「（１）耐震化の促進について」

は、分譲マンション耐震化促進アドバイザー派遣事業や防火改修への補助等

に関する質問があります。 

部 長   「（３）防災行政無線について」は、個別受信機等に関する質問がありま

す。 

参 与   「３ 保育環境の充実について」は、待機児の現状と今後の対策、駒井保

育園の駐輪場、病児保育に関する質問があります。 

市長職務代理者 次に、21番宮坂良子議員です。 

部 長   「１ 障がい者が安心して生き生き暮らせるように」は、障害者差別解消

法施行後の市の対応等に関する質問があります。 

部 長   「２ セクハラのない誰もが尊厳と人権が守られる社会・市政へ」は、狛

江市男女共同参画推進計画やセクハラに係る相談窓口に関する質問があり

ます。 

市長職務代理者 他にないようなので、以上で本日の臨時庁議を終了します。次回の庁議は、

６月 13日午前９時から開催します。 

 


